
Herr Weiser bat darum, seinen Bericht in den nicht öffentlichen Teil zu verlegen. 
Es handelt sich im Wesentlichen um Projekte, die vor kurzem noch BNB-Projekte 
gewesen sind und Detailinformationen enthalten. Das gleich gilt für den 
Projektprioritätenplan (PPP). 
Auch er bezog sich auf die 10-Punkte-Liste der unbeantworteten mündlichen Anfragen, 
wo die Nachnutzung der Schule „Freie Buschstraße“ erfragt wurde. Aus Sicht des FB 9 
besteht derzeit kein baulicher Handlungsbedarf, denn die ursprüngliche Planung der 
Nachnutzung ist noch nicht eingetreten. Derzeit wird die Schule durch eine KiTa genutzt. 
Die zukünftigen Maßnahmen werden sich nach den Bedürfnissen der zukünftigen 
Nutzer ausrichten. Aber derzeit gibt es keine Erkenntnisse darüber ob und wann eine 
Nachnutzung angedacht ist. 
Ein weiterer Punkt war die Brandschutzkonzeption für das Rathaus. Dieser ist 
Bestandteil des heute nachgereichten Sachstandsberichtes. In Kürze werden hier alle 
offenen Punkte geklärt sein und dann wird es möglich sein, dieses Konzept im Rahmen 
einer Ausschusssitzung die notwendigen Maßnahmen im Rathaus darzustellen. Zu 
weiteren Ausführungen verwies er in den nicht öffentlichen Teil, dem der Ausschuss 
zustimmte.  
 
 


